
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 17.04.2014
Sitzungsbeginn:  18:00

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Janine Köthe X (bis

18:55)
Yvonne David X (ab

18:20
-19:40)

Kevin Schmedding X (bis
18:55)

Gary Strauß X
Nevenja Kraljevic X ( ab

18:40 –
19:40)

Matthias Schlüter X (bis
19:40)

Claire Flender X
Jill Speith X
Sophia Mühlbauer X
Tobias Pechnig X
Marc-Oliver Bahl X (bis

18:55)
Marco Kalaitzis X (bis

18:55)
Julia Perrar X
Alex Poplavska X
Marcel Müller X
Jona Galle X
Laura Toska X
Saskia Koza X

Kooptierte Anwesende:
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Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Michael Sladek  X (18:35)
Johannes Schwabroh X
Anne Behle X

Sonstige Anwesende:
Jan Klappert (bis 18:55)

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.
Emails: Kontaktdaten von Passoa erhalten.
ESAG findet anders als in der letzten Sitzung zu Protokoll gegeben: 5d statt 6j.

Post: Saskia hat Brief über den Vertrag mit Stadt Kyll bekommen. Morgen wird die Rechnung bezahlt.
Rechnung von Hilgers wurde erhalten und wird morgen behandeln

FSVK
Garry berichtet: Allgemeine ESAG: Wird vom Fachschaftsreferat gestemmt (statt des ASTA). Saskia
war nicht da.

Top 1:  Party

Grüne Flecken von dem Krepppapier sollen beseitigt werden (Kevin wird’s sich darüber kümmern).
Kasse: Bilanz ist ca. -1537,96€, Kostenaufwand für die Cocktails: ca. 650€, Security ca. 700€
Jan schlägt eine Liste vor mit Helfern die unentschuldigt nicht zu ihrer Schicht gekommen sind und
somit nicht mehr helfen dürfen sollen.
Anna merkt Kommunikationsprobleme mit einzelnen Personen an: Stephan Wolf.
Kevin bittet darum im Voraus zu beschließen was mit dem über gebliebenem Bier geschehen soll, da
bei der Party ca. 100l Bier wieder abgeholt wurden. Es hätte stattdessen eine Anlage für 30€/Woche
gemietet werden können.
Jill bittet darum zukünftig früher die Getränke klar zu stellen, denn sie hat damit gerechnet, dass es
auch Kurze gibt. 
Im Allgemeinen wurde die Party von den meisten jedoch für die gute Stimmung gelobt.
Anna bittet darum, dass die Fachschaft früher aufgeräumt wird nach einer Party! In dem
Zusammenhang wird um einen Party-Aufräum-Tag gebeten. Antrag soll vor der nächsten Party gestellt
werden.
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Top 2: Foto
Matthias kümmert sich.

Top 3: Erstifahrt
Termin: 05.12.14 ab 13:00 Uhr bis 07.12.14 bis 11:00 Uhr
Yvonne schlägt etwas Ähnliches wie eine Arbeitsfahrt für die beiden Veranstaltungen (ESAG und
Erstifahrt) zu veranstalten und erklärt sich bereit sich um einen Doodle zu kümmern.
Gary äußert den Gedanken die Fahrtkosten für Haupt und Küchen AK zu stellen.

Top 4: Schimmel

Anna kritisiert die Schimmelproblematik und bittet um mehr Ordnung in der Fachschaft, denn dies ist
auch gesundheitlich bedenklich!!

Top 5: ESAG

Gary stellt den Antrag, dass Gary, Matthias und Jill den Haupt AK für die ESAG übernehmen.
Dafür: 8
Dagegen: 1
Enthaltungen: 0

Gary stellt den Antrag, dass Gary, Alex und Jill die Erstiehefte übernehmen.
Dafür: 8
Dagegen: 1
Enthaltungen: 0

Es muss sich um  -Hörsäle und Raumplanung (für Info und andere Veranstaltungen)
-Erstieheft (Alex, Jill und Gary wollen sich kümmern)
-Sponsering (Micha merkt an, dass Passao dafür in Frage kommt)
-Tagesplanung muss erstellt werden
-Bestellung der Prep. Bestecke (letztes Jahr bei Clinic Care/ Yvonne kümmert
sich darum. Es werden ca. 350 benötigt)
-AK Erstehilfe

gekümmert werden.

Es wurde sich bereits gekümmert um:
-Erstiegruppe wurde von Gary geöffnet
-Jill übernimmt die Kontacktaufnahme mit Prof. Schuhmann
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Micha weist darauf hin, dass wenn der Hörsaal gebucht wird und unbenutzt bleibt, es negative
Konsequenzen nach sich ziehen könnte.

Top  Sonstiges:
Es wird darüber nachgedacht die Beschlusssammlung weiter zu führen!
Micha wird gebeten die alten Beschlusssammlungen rum zu schicken.

Anna stellt den Antrag, dass ab sofort Ihre Stelle als Facebook Beauftragte an Alex geht.
Dafür: Einstimmig

Es fehlen noch Töpfe die an die Physik ausgeliehen wurde.

Matthias gibt an, dass er Nudeln kochen wollte und das Wasser vergessen hat.

Micha sagt, dass Lukas (derjenige welcher die Tische beschmiert hat) kein Hausverbot hat und auch
bereit ist das nächste Mal wenn er hier ist den Tisch zu reinigen.

Sitzungsende:  19:55
Protokollführer:  Alexandra Poplvaska
Redeleitung: Gary Strauß


